

Saint-Georges. Concert avec Juliette Magnevasoa



- Juliette Magnevasoa en concert à la salle des Fêtes. Photo DDM

L'Association des Amis de l'Orgue de Saint-Georges organise son prochain concert le vendredi 14 juin à 20 h 30, dans la salle des Fêtes de Saint-Georges.

L'association recevra Juliette Magnevasoa qui est auteur-compositeur et interprète. Elle était déjà venue se produire à Saint-Georges en tant que membre du groupe Pauline et Juliette il y a 2 ans et avait conquis le public par son talent et sa spontanéité.

Aujourd'hui, la musicienne vient nous livrer ses compositions. C'est en racontant le lien et en observant le monde qu'elle vient nous raconter ses désaccords dans un style "folk world music".

Ce concert est proposé en partenariat avec "Voix du Sud", association parrainée par Francis Cabrel.

Les organisateurs ont souhaité y associer les élèves du RPI (Regroupement Pédagogique Intercommunal) Saint-Georges-Bourlens pour qu'ils puissent partager un moment musical avec cette artiste.

Participation 15/ 12 € (tarif réduit pour les adhérents). Parent d'élèves de l'école 5 €. Gratuit pour les moins de 16 ans.

Renseignements au 06 73 63 05 80 ou au 06 82 30 25 14

La Dépêche, 12 juin 2024